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H29.3.10 出産の再開について動向はいかがでしょうか?

常勤医師については福井大学と調整中です。しかし、出産体

制については、日本産婦人科学会等の見解では3名以上の

医師が必要であることと、当院の助産師についても長期間立

ち合いがないため非常に厳しい状況です。

出前講座による高齢者向け健康サロンの開催は可

能でしょ

うか?

今後、積極的に実施していきたいと考えております。

産婦人科外来が週3日→週4日に増えたことで患者

数は

増えましたか？

外来患者数は微増です。週3日→週4日になったことで1日

あたりの診療患者数が調整され、19時頃までかかっていた診

療時間が緩和されました。

災害時に福井勝山総合病院のDMATが出るとなる

と、奥越圏内の診療体制が手薄になりませんか？

DMATについて、2チーム（現在1チーム、後1チーム配置予

定）編成しますが、2チーム同時に出動は想定しておりませ

ん。活動日数を区切って交代で出動することを想定しておりま

す。

福井勝山総合病院の外来患者の年齢層は平均年

齢が高齢ですが、高齢者に対して特別考えているこ

となどをお聞かせください。

一般的な治療を精一杯しておりますが、予防的なことまでは

できておりません。

老健施設では通所の方に理学療法士等が転倒防止、寝た

きり予防で関わらせていただいております。フェスティバルで高

齢者向けのことも行っております。今後についてもさらに活動で

きるよう考えている状況です。

救急に携わる、全医師がＩＣＬＳ等の資格を所有

していますか？

全医師が所有はしてないが、先生方については、院内でのＩ

ＣＬＳの研修会を年に２,３回実施しています。
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